



Saint Rose School

Santiago, 10 de mayo de 2024.

Estimados Padres y Apoderados:

Les enviamos a todos ustedes un cordial saludo.

Debido a las bajas temperaturas diarias, informamos que a partir del lunes 13 de mayo, los alumnos pueden venir al colegio con su buzo institucional; las alumnas podrán optar por usar un pantalón escolar de tela, azul marino y de corte recto (no calzas ni jeans). Esta medida se extenderá hasta el viernes 30 de agosto.

Sin otro particular, nos despedimos atentamente.

**EQUIPO DIRECTIVO
SAINT ROSE SCHOOL**